



**Ceux qui préparent une succession de gré à gré à la tête de l'Etat doivent croiser Calixthe Beyala sur leur chemin.**

Le fils du chef de l'Etat, Franck Emmanuel Biya, est présenté depuis de longs mois comme un des candidats potentiels à la présidence de la République. Cela suscite l'émoi au sein de l'opinio.

Les réactions négatives fusent, estimant que le Cameroun n'est pas une monarchie où la succession au pouvoir se fait par la lignée.

L'écrivaine Calixthe Beyala est sortie de ses gonds « **Le Cameroun n'est ni un Royaume, ni le champ de cacao d'une famille ! Il n'y aura aucune succession de père à fils !** », a fulminé Calixthe Beyala.

La sortie de la romancière a été saluée par le leader du MRC Maurice Kamto, qui a invité les autres acteurs culturels et artistiques à joindre le mouvement contre la transition dynastique.

11:35

46%

 Discussion**Maurice Kamto** 

@KamtoOfficiel

Saluons sorties récentes, lucides, de personnalités du monde culturel et artistique, pro-démocratie, en faveur du changement au 237. Vivement que d'autres se joignent à elles. C'est ensemble qu'on y arrivera.

11:17 · 13 déc. 22 · [Twitter Web App](#)**6** Retweets **2** Tweets cités **12** J'aime**Maurice Kamto**  @Kamt... · 18 m

We salute recent outings, lucid, of personalities from the cultural and artistic world, pro-democracy, in favor of change at 237. Can't wait for others to join them. It is together that we will get there.

Tweeter votre réponse



Rappelons que l'opposant Maurice Kamto a toujours alerté sur une passation de pouvoir de «gré à gré» en préparation au sommet de l'État.

Maurice Kamto, a affirmé « qu'au mépris de toutes les règles démocratiques », le chef de l'État préparait une succession « de gré à gré » avec une personne de son choix.